



玄米バラ受調製施設 受入を開始しました！

9月5日、蘭越町玄米バラ受調整施設にて受入れを開始しました。

昨年の暑さによる米の収量減少やインバウンド需要の増加に伴い、8月から米の品薄状況が続いていましたが、新米が店頭に出回り品薄状況も解消されたようです。



蘭越町の水田風景

今年も生産者皆様の努力により、低タンパクで高品位のおいしいお米「らんこし米」ができました。

まだ収穫作業が続きますので、農作業事故のないよう気を付けて作業して下さい。

【担当：北野】



蘭越町玄米バラ受調整施設の様子

第33回北海道肉用牛共進会にて入賞しました！

8月31日、音更町にて第33回北海道肉用牛共進会（ホクレン主催）が開催されました。全道各地区の予選を勝ち抜いた合計約140頭が牛群・個体の7部門に出品され、当JAからは6頭が4部門に出品しました。

結果は、黒松内町の大森輝夫さんが第5部黒毛和

種・未経産（生後11ヶ月以上14ヶ月未満）において1等賞3席を獲得。また第6部黒毛和種・未経産（生後14ヶ月以上17ヶ月未満）において黒松内町の鈴木啓二さんが1等7席を獲得されました。

【担当：柳谷（亮）】



北海道肉用牛共進会の様子

